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Geräte zur Verbesserung der Krankenhaushygiene in Äthiopien – Spenden sind oft mehr Fluch als Segen

Equipment to improve hygiene of hospitals in Ethiopia – Donations are often more bane than boon
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Zur Verbesserung der Krankenhaushygiene und zur Verringerung der hohen postoperativen Wundinfektionsraten werden von Industrieländern seit Jahrzehnten medizinische Geräte wie zum Beispiel Sterilisatoren als Spenden in Entwicklungsländer geschickt. Oftmals führen jedoch fehlende Bedarfsanalysen und unzureichende Schulungen vor Ort zu einer Verschlimmerung des Zustands – statt zu helfen erzeugen die gespendeten medizinischen Geräte neue Probleme. So zeigte eine 2012 durchgeführte Untersuchung von Autoklaven in 14 Krankenhäusern in Äthiopien, dass nur etwa 35 % der gespendeten Geräte einsatzfähig waren. Aufgrund fehlender Ersatzteile und mangelnder Ausbildung des Personals sind diese Krankenhäuser somit längerfristig auf die Gunst westlicher Geberländer angewiesen. Zukünftige Hilfsprojekte sollten sich daher verstärkt für die Einrichtung von Ausbildungsstätten für medizinisch-technisches Personal sowie für eine Stärkung der lokalen Medizintechnikunternehmen einsetzen.

            

                
For many years aid organizations have worldwide been donating autoclaves and equipment to hospitals in developing countries to ensure the reduction of health-care-related infections and surgical site infections. Due to insufficient requirement analyses and to a lack of on-site training for technicians in hospitals these donations often do not improve the situation, but on the contrary, create new problems. In 2012, a technical assessment of autoclaves in 14 health facilities in Ethiopia showed that only about 35 % of the donated sterilisers worked normally. Without any supply of spare parts from local medical technology companies and due to a lack of trained personal these hospitals often depend on the grace of donor countries. Therefore future aid projects should stand for the establishment of training centers and study programs at universities as well as for promoting local companies.
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